



Volleyball Canada règlement sur l'uniforme

Règles générales sur les uniformes

- L'équipement du joueur se compose d'un maillot et d'un short.
- Les maillots et les shorts doivent être de couleurs et de modèles uniformes pour toute l'équipe à l'exception du libéro. Les équipements doivent être propres.
- Les maillots des joueurs doivent être numérotés de 1 à 99.
- Les numéros doivent être placés sur le maillot au centre de la poitrine et du dos. La couleur des numéros doit contraster nettement avec la couleur et la vivacité des maillots.
- Les numéros doivent avoir une hauteur minimale de 10cm sur la poitrine et de 15cm sur le dos. La largeur de la bande formant le chiffre doit être d'au moins 2cm.
- Le maillot ne peut arborer de logo de commandite que sur la manche et le tiers inférieur du maillot.

Règles générales sur l'uniforme du libéro

- Le libéro doit porter un uniforme dont la couleur dominante diffère de celles du maillot des autres joueurs de l'équipe.
- Le maillot du libéro doit contraster nettement avec celui des autres joueurs de l'équipe (son maillot ne doit arborer des couleurs identiques même si leur agencement diffère).
- Le libéro doit porter un numéro (de 1 à 99) différent de celui de tout autre joueur de la formation.

Répercussions

- On peut interdire l'accès au terrain aux équipes qui ne se conforment pas aux directives sur les uniformes jusqu'à ce qu'elles présentent un maillot de libéro acceptable.

Notez : Si vous n'êtes pas sûrs, envoyez vos photos à Andrea Bailie (abailie@volleyball.ca) pour la vérification.

Voici un exemple d'une combinaison ACCEPTABLE de maillots.





Les maillots de libéro ci-dessous ne se conforment pas à la politique relative aux uniformes de Volleyball Canada.

- À retenir : Si, À PREMIÈRE VUE, l'arbitre ne peut pas différencier le libéro des autres joueurs de l'équipe, les maillots sont trop similaires

| | Team Jersey | Libero Jersey |
|---|---|---|
| Le libéro doit porter un maillot dont le numéro diffère de celui de tout autre joueur de la formation. Ce maillot de libéro est aussi inacceptable étant donné que sa couleur dominante est identique à celle du maillot de l'équipe. |  |  |
| La couleur dominante du maillot du libéro doit différer de celle des autres joueurs de l'équipe. Des tons différents d'une même couleur sont inacceptables. |  |  |
| Le libéro doit porter un maillot qui contraste nettement avec celui des autres joueurs de l'équipe. Cette combinaison est inacceptable puisque les couleurs dominantes sont identiques. |  |  |
| La couleur du numéro doit contraster nettement avec la couleur dominante du maillot. Le libéro peut porter un maillot à manches longues si les autres joueurs de l'équipe en portent un sans manches (ou l'inverse). |  |  |